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LAS LICITACIONES EN TORNO AL AVE HACE QUE AUMENTEN LAS ESPERANZAS

que encuentra la mejor receta para 
salvar al Tajo: 60.000 ciudadanos están 
presentes en la manifestación. Este 
éxito casi anula otras noticias como la 
firma del convenio para la 
recuperación del alfar El Carmen, el 
acuerdo entre el Ayuntamiento y las 
asociaciones vecinales para el reparto 
de subvenciones, la desestimación del 
recurso contra Palomarejos Golf po 
parte de distintos colectivos vecinales y 
ciudadanos o el primer 
posicionamiento del año de Lago para 
volver a repetir como candidato a la 
alcaldía. Además, se aprueba la 
urbanización de la segunda fase de 
Torrehierro y se desestima adjudicar por 
sorteo las viviendas que se construirán 
en la calle Comercio.

En el mes de julio, la Plataforma de 
los ríos Tajo y Alberche continúa con 
su lucha porque sospecha que puede 
cristalizar un trasvase desde 
Valdecañas. La oposición denuncia el 
monopolio de los parkings, vuelve a

tomar cuerpo la Batalla de Talavera y se 
inaugura uta nuevo monumento para 
ensalzar el centenario de la contiende, 
IU asegura que PSOE y PP quisieron 
abortar la manifestación en favor del 
agua y Perantón sustituye a Lago en la 
empresa municipal. La zona centro 
pide más vigilancia, Ipeta destina 5,6 
millones de euros para nuevos 
proyectos, se anula el recurso de 
Fepemta sobre el híper por la justicia y 
Talavera Ferial cierra las cuentas de 
2008 en 1,25 millones de euros.

El mes de agosto debuta con una 
buena nueva: se retoma el pulso en el 
Mercado Nacional de Ganado con la 
presencia de 350 cabezas. El AVE 
comienza a acercarse porque 
comienzan a licitarse la redacción de 
los proyectos de ejecución de los 
subtramos Montearagón-Talavera y 
Talavera- Calera y Chozas. El 
Ayuntamiento y la Diputación apagan 
la sed de agua potable de la comarca de 
la Campana de Oropesa.

onzalo Lago 
renueva como 

presidente del Partido 
Popular y será de nuevo 
candidato a la alcaldía 
por esta fuerza política

En septiembre, la Diputación 
anuncia que continuará apoyando a 
Talavera Ferial y quizá por ello José 
Francisco Rivas anuncia como 
principal prioridad de su gabinete la de 
reactivar la economía. La Feria de San 
Mateo demuestra poder con la crisis 
porque reúne a unas 40.000 personas 
en el recinto ferial y desde el PSOE, por 
boca de José Miguel Camacho, critica 
a Lago por “haberse autoproclamado 
como candidato".
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